# SOYONS DE BONS VOISINS, APPRENONS A VIVRE ENSEMBLE

- Respectons les heures d'**utilisation des outils motorisés** : les jours ouvrables de 10h à 12h et de 15h à 20h, les dimanches et jours fériés de 10h à 12h.
- Élaguons nos arbustes et haies débordant sur une propriété voisine ou sur le domaine public : la végétation ne doit pas dépasser l'aplomb de la parcelle.
- **Brûlage Feu dans les jardins**: le brûlage à l'air libre des déchets verts et des déchets ménagers, que ce soit sous forme de tas ou en incinérateur individuel est interdit par le règlement sanitaire départemental, les particuliers doivent utiliser les moyens mis à leur disposition : déchèterie ou compostage.
- Fortes Chaleurs: Buvez régulièrement de l'eau sans attendre d'avoir soif; Rafraîchissez-vous et mouillez-vous le corps (au moins le visage et les avants bras) plusieurs fois par jour; Evitez de sortir aux heures les plus chaudes; Evitez les efforts physiques; Maintenez votre logement frais (fermez fenêtres et volets la journée, ouvrez-les le soir et la nuit s'il fait plus frais)

#### ☑ INFORMATIONS UTILES ☑



#### **☑** LE TRANSPORT A LA DEMANDE

La commune de Lanzac, en partenariat avec LA REGION MIDI PYRENEES et LE CONSEIL GENERAL DU LOT met à votre disposition un service de transport à la personne le 1er et 3ème vendredi de chaque mois ; vous pouvez donc vous rendre au centre-ville de Souillac pour 3€.

Les établissements DESTREL effectuent, en fonction de la demande, un circuit LANZAC — CIEURAC — GREZELADE — LABORIE — LA DURANTIE Les horaires et les points de rendez-vous peuvent être étudiés en fonction de vos

besoins N'hésitez pas, appelez la veille les établissements DESTREL au 06 09 37 26 90

#### **☒** DECHETTERIE DE SOUILLAC

Le Bacour - 46200 SOUILLAC - Tél: 05 65 37 08 22

Ouverture les : Lundi et Jeudi : de 14h à 18h

Mardi, Mercredi, Vendredi: de 9h à 12h et de 14h à 18h

Samedi : de 9h à 12h et de 14h à 17h

Ceci pour les particuliers et les professionnels

#### **AGENDA**

Vendredi 11 novembre Commémoration de l'armistice du 11 novembre 1918

Dimanche 13 novembre Les Papillons reçoivent Aubusson à 15hrs au stade de Lanzac

Samedi 19 novembre Thé dansant de l'Automne animé par Gérard GOUNY

Samedi 3 décembre Repas dansant de Noël avec Francis DEVAUX

Dimanche 4 décembre Les Papillons reçoivent Seilhac à 15hrs au stade de Lanzac

> Samedi 11 mars 2017 Plateau de rugby féminin au stade de Lanzac

#### **ETAT CIVIL**

## Félicitations aux jeunes mariés

Catherine FUMAT et Jean-François VERGNES, le 16 juillet

Une pensée pour ceux qui nous ont quittés

Laurent PORTAL, le 11 juillet Jacqueline PERIER, le 7 septembre Guy PEYRICHOU, le 25 septembre

Bienvenus aux nouveaux nés

Clara, Emelyne, Rose LAUMOND, le 20 août





#### **AU SOMMAIRE**

■ La 4G arrive à Lanzac

☑ Le Recensement

**区** Le 14 Juillet

■ Les Associations

∠ L'Agenda

■ Informations utiles

lundi, mardi, jeudi et vendredi de 14h00 à 18h00 Monsieur le Maire reçoit sur rendez-vous. Téléphone : 05 65 37 88 53 Fax : 05 65 37 02 31

> nairie lanzac@wanadoo.fi http://www.lanzac.fr

### OURS

Équipe de rédaction :
La commission communication :
Patrick BERNARD
Sandrine FRAYSSE
Jean-Pierre IZARD
Impressions : Atelier 46 - Souillac
Maquette : margophiles.com

N° 37 – Juillet – Août – Septembre 2016

## ÉDITORIAL JEAN-CLAUDE FOUCHÉ

Lanzagaises, lanzagais,

La période estivale s'est écoulée en nous laissant les souvenirs des agréables moments procurés par les festivités malgré des périodes de très fortes chaleurs. La sécheresse nous a fait craindre le pire notamment en matière d'incendie, mais il n'en a rien été et c'est tant mieux. L'automne est arrivé nous apportant une baisse des températures mais le déficit en eau est toujours présent.

Durant cette période, une manifestation a marqué la vie lanzagaise de son empreinte avec un nombre encourageant de participants qui s'y donnent rendez-vous un peu plus chaque année. En effet, le 18 septembre, pas moins de 1000 personnes se sont retrouvées au camping de LANZAC pour participer à la 4ème édition du ROC LANZAGAIS, fruit du travail d'une soixantaine de bénévoles et magistralement orchestré par l'équipe de LANZAC VTT. Tous les participants sont unanimes pour saluer le travail et l'accueil fournis durant toute cette journée : les « merci » et à l'année prochaine sont unanimes.

Je tiens à remercier chaleureusement toute l'équipe pour le travail effectué, l'image d'accueil et de convivialité qu'elle donne de la commune de LANZAC et de sa région. J'en profite pour remercier toutes les associations de la commune pour leurs dynamismes et les encourage à maintenir leurs états d'esprit.

Durant la période estivale, l'équipe municipale a finalisé le financement des travaux pour la réhabilitation de la grange Bonnet par la contractualisation d'un prêt aux conditions très favorables du moment. Cela nous a aussi permis d'actualiser les conditions des prêts en cours avec comme incidence une baisse conséquente de leurs échéances annuelles.

Concernant ces travaux, leur démarrage devrait se faire avant la fin de l'année, les appels d'offres ont été lancés et le choix des entreprises se fera d'ici la fin Octobre.

Notre restaurant l'Alouette a lui aussi bénéficié cette année de quelques travaux avec la mise aux normes d'accessibilité pour les personnes à mobilité réduite et d'une terrasse aménagée. Les cannisses vieillissantes ont été remplacées par une structure bois avec une couverture isolante qui a été très appréciée cet été avec les fortes chaleurs.

Du côté de CAUVALDOR, notre intercommunalité va prendre une nouvelle dimension avec l'intégration de la Communauté de commune CERE et DORDOGNE et de celle du Pays de SOUCEYRAC et deviendra de fait la plus importante du département avec une population de plus de 47 000 habitants.

Avec l'automne, les activités des associations reprennent leur rythme et donnent aux lanzagais leurs rendez-vous quotidiens. Pour ma part, je vous invite à nous retrouver pour la commémoration de l'armistice du 11 novembre 1918.

Jean Claude FOUCHE - Maire de LANZAC

## **☑** LA 4G ARRIVE A LANZAC

En novembre vont commencer les travaux de modification de l'antenne relais du lieu-dit Les Bruges, ils ont pour objectif de permettre aux clients mobiles Orange d'accéder aux services avec un débit jusqu'à 10 fois plus rapide qu'en 3G+; la mise en service est prévue pour le mois de décembre.

## **⋈** LE RECENSEMENT ⋈



Qui ? → Tous les Français, filles et garçons âgés de 16 ans.

**Pourquoi ?** → Pour vous enregistrer et permettre votre convocation à la journée défense et citoyenneté. L'attestation de recensement est obligatoire pour l'inscription à tout examen ou concours soumis au contrôle de l'autorité publique. **Comment ?** → Deux possibilités, par internet sur <a href="www.mon.service-public.fr">www.mon.service-public.fr</a> ou à la mairie de votre domicile.

## ☑ S'INSCRIRE SUR LES LISTES ELECTORALES ☑

Pour pouvoir voter, il faut être inscrit sur les listes électorales.

L'inscription est automatique pour les jeunes de 18 ans. En dehors de cette situation, l'inscription sur les listes doit faire l'objet d'une démarche volontaire.

Avant le 31 décembre.

inscrivez-vous

sur les listes électorales!

#### Qui peut être électeur ?

Il faut remplir les conditions suivantes :

avoir au moins 18 ans la veille du 1er tour de scrutin,

être de nationalité française (un citoyen européen qui vit en France peut s'inscrire sur les listes complémentaires mais seulement pour participer aux élections municipales et/ou européennes),



À savoir : à 18 ans, l'inscription est automatique si les formalités de recensement ont été accomplies à 16 ans. Quand s'inscrire ?

Sauf quelques cas particuliers, pour pouvoir voter, il faut s'inscrire avant la fin de l'année qui précède le scrutin. Il est possible de s'inscrire à tout moment de l'année mais vous ne pouvez voter qu'à partir du 1er mars de l'année suivante (après la révision annuelle des listes électorales).

Pour pouvoir voter en 2017, il faut avoir fait la démarche avant le 31 décembre 2016.

Rendez-vous en mairie ou sur www.service-public.fr

## **☑** LE 14 JUILLET A LANZAC **☑**

Comme depuis maintenant plusieurs années, le jour de la fête Nationale a débuté par la traditionnelle marche sur les trois circuits dessinés autour de notre village.

De nombreuses personnes ont participé à cette manifestation et ainsi contribué à la récolte d'une somme avoisinant les 1 000€ au profit de la Ligue contre le Cancer.

À 19 heures, les Lanzagais et les Lanzagaises se réunissaient, autour de M. le Maire et son conseil municipal, au Monument aux Morts pour célébrer la cérémonie.

Suivaient la présentation des nouveaux habitants, le vin d'honneur offert par la municipalité et le traditionnel Repas Républicain animé par un trio de musiciens affirmés.

## **▼ LES ASSOCIATIONS LANZAGAISES**

#### **☑ LANZAC ANIM & CIEURAC ANIM**

La fête votive des 15,16 & 17 Juillet est aujourd'hui un rendez-vous attendu : cette année encore les aubades du samedi ont été l'occasion d'échanges et de rencontres, c'était un week-end très réussi qui s'est achevé avec traditionnel repas du dimanche soir et son feu d'artifice offert par la municipalité où plus de 200 convives ont pu déguster un délicieux "Veau – Aligot".

## ☑ LES ASSOCIATION LANZAGAISES (SUITE) ☑

#### Succès pour la première fête des voisins à Cieurac.

C'est avec beaucoup de plaisir qu'une grande partie des habitants de Cieurac se sont réunis samedi 3 septembre, pour la première fête des voisins organisée par le comité des fêtes **Cieurac Anim'**. Jeunes et anciens, nouveaux habitants ou résidents de longue date se sont retrouvés pour prendre le temps de faire connaissance. Les membres du comité des fêtes, motivés par cette mobilisation dynamique, vont réfléchir à une nouvelle animation dans les mois à venir.

#### C'était le 18 septembre,

665 vététistes, 324 marcheurs/trail/marche nordique soit 989 participants à cette 4ème édition du **ROCLANZAGAIS**, encadrés par une équipe de plus de 60 bénévoles, c'est donc plus de 1 000 personnes présentes sur le site du camping sur une seule journée. Cette manifestation est une totale réussite et la meilleure publicité est faite par les participants eux-mêmes qui n'ont exprimé que des retours positifs, autant sur la qualité des circuits que sur celle de l'organisation. Bravo à toute l'équipe qui sait transmettre joie, bonne humeur et convivialité et qui régale ainsi tous ces amoureux de la nature venus des 4 coins de la France. Grace à eux, Lanzac est devenu un petit village lotois connu maintenant nationalement.

#### **☑** L'ESQUIROL

Les activités de L'ESQUIROL ont repris et sont ouvertes à tous, adhérents ou non, jeunes ou moins jeunes :

- La Chorale : le mercredi de 18h30 à 20h00 dans l'ancienne école de Lanzac, répertoire : la chanson française.
- L'Atelier Danse : le jeudi de 18h00 à 20h00 à la Salle des Fêtes Danses en ligne, traditionnelles et de salon
- ♣ NOUVEAU l'atelier CUISINE : une fois par mois autour d'un thème, dans la cuisine de la salle des fêtes

Sorties-spectacles en covoiturage : programme 2016-2017 disponible à la Mairie.

Renseignements pendant les activités ou auprès de Maryvonne DELVERT au 05 65 37 87 79 – maryvonne.delvert@wanadoo.fr

#### 図 LES CHASSEURS

Ils ont régalé leurs convives lors du repas organisé le 7 août dernier. Les voilà repartis pour une nouvelle saison, ils vont écumer bois et chemins à la recherche de leur gibier préféré...

#### **☑ LES PAPILLONS LANZAGAIS**

Les séniors ont repris les entrainements, ils évoluent en championnat territorial Limousin, 3ème série ; leur poule est composée des équipes de Cherveix-Cubas, Seilhac, St-Priest de Gimel, Aubusson, Val de Vienne, ASPO Brive, St Germain les Belle, Lubersac.

L'école de rugby féminine ainsi que les cadettes féminines en entente Lanzac/Gourdon/Souillac ont elles aussi repris les entrainements; ils ont lieu les Samedis de 14h à 16h00 et se font tous ensemble U12, U15, U18 avec même quelques sénior; Les filles sont engagées en championnat secteur Sud-Ouest rugby à VII, Lanzac organisera son premier plateau le Samedi 11 Mars.

#### **図 FOOTBALL**

Avec la bonne humeur et la convivialité qui les caractérisent, les vétérans ont repris depuis début septembre le chemin des entrainements. Avec un effectif de plus en plus étoffé, ils espèrent réitérer l'exploit de la saison dernière, à savoir rester invaincus et ainsi remporter à nouveau le trophée de la "fourchette d'or". C'est une performance très difficile à réaliser deux années consécutivement surtout à ce niveau de la compétition. Gageons que les places seront encore très chères cette année .....surtout à table.















